
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA TOURAINÉ N'EST PAS UNE POUBELLE

Plus de 4T de déchets ramassés en 2023 en une seule journée

Le 6 avril 2023, le Conseil départemental, via ses Services Territoriaux d'Aménagement, a collecté 4,775 tonnes de déchets sur les routes départementales dont il a la gestion en une seule journée. Au total, sur l'année de référence de 2021, ce sont plus de 115 tonnes de déchets qui ont été collectés.

Les détrituts trouvés sur le bord des routes ne se limitent pas à de simples emballages ou mouchoirs, nos agents ont ramassés des matelas (en grande quantité), des bouteilles de gaz et des cubis de vins vides, des sous-vêtements ou même des films pour adultes.

Afin de réduire cette quantité, le Conseil départemental a lancé une campagne de communication « La Touraine n'est pas une poubelle » pour sensibiliser les automobilistes à ne pas jeter ses déchets le long des routes.

Cette année, le Département renouvelle son opération de sensibilisation avec **une journée de ramassage des déchets prévue le jeudi 21 mars à 10h sur la RD 910 au niveau de l'aire de repos « Courtineau »** entre Sainte-Catherine-de-Fierbois et Sainte-Maure-de-Touraine.



Contact presse :

Justin SIVAUULT, Chef de Cabinet
jsivault@departement-touraine.fr / 0669947115

www.touraine.fr